



毎月第3主日は日本キリスト教団の定めた「日本伝道の推進を祈る日」です

共に祈るために

全国17教区が取り組んでいる伝道の働きを2教区（東京は支区）ずつ紹介します。全国の教区・教会・伝道所を覚えて祈りをあわせましょう。

献金についての問い合わせは
日本基督教団事務局まで（TEL 03-3202-0541）

日本基督教団伝道推進基本方針

- 祈祷運動 共に祈ろう
- 信徒運動 共に伝えよう
- 献金運動 共に献げよう

「日本基督教団全国伝道推進献金」
振替口座 00140-7-293436

東京教区 西南支区

東京教区西南支区は、東京都の渋谷区、港区、世田谷区にあたる地域です。ここに現在42の教会があります。その中で、現住陪餐会員数が100名を超えている教会が15、そのうち6教会は現住陪餐会員数200名以上、400名以上の現住陪餐会員が所属している教会も2つ含まれています。

そういう意味で西南支区は、日本で一番豊かな地域だと考えられているのではないかと思いますし、そのような自覚もしてきました。だからこそ他教区、他支区で災害など救援が必要な事態が起こった場合には、どこよりも早く「支える支区」でありたいと願い、実際支区自体もまた支区内の各教会も、祈り、また具体的な支援をしてきたつもりです。

しかし一方で、支区内の教会が全て経済的に恵まれているわけではありません。現実には、この5年で1教会が合併、1教会が解散しました。無牧となり、次の牧師を迎えることに困難を感じている教会もあります。さらにコロナウイルス感染症の影響が影を落としています。礼拝への出席を制限した教会も少なからずありましたが、その



2月16日に代田教会で行われた「西南支区ユースの集い」

影響は、普段の出席者数が多い教会であればあるほど大きかったとも考えられます。そのような中で、他教区、他支区の教会のことを祈り考え支えたいと願ってきた西南支区が、また支区内教会が、これからも同じように祈り考え支えていけるように、そして日本基督教団全体を「支える支区」でいられるように、それが今の願いです。2023年2月、「西南支区ユースの集い」が開催され、キャンドルを囲みながらそれぞれの信仰について分かち合いました。青年のための集いが支区で開催されたのは久しぶりです。青年たちの活動は支区の未来そのもの。祈りつつ今後に期待しているところです。（東京教区西南支区長 北川正弥）

東京教区 南支区

東京教区南支区教育委員会は「CS教師研修会」「教会学校合同運動会」を活動の柱としてきました。コロナによりずっと休止中だったCS教師研修会は、今年やっと対面で開催することができました。運動会は、毎回百数十人が集まる楽しいイベントですが、まだ再開には至っていません。また南支区には「U-29」という集いがあります。長年教育委員会が担っていた青年部の活動を支区の世界宣教委員会がサポートし、2012年に始まった活動です。中高生から29歳以下の青年たちをメインとし、それ以外は運営スタッフとして関わっています。7教会を会場に8年間続けられ、

青年の証し、対話、そして食事を共にしながら交わりを深めています。毎回スタッフも含め約50名が集まります。

2020年はコロナ禍で対面による開催は中止しましたが、活動そのものを止めたくないとの思いから、配信開催という全く新しい方法で継続することにしました。

2020年度は音楽家としても活躍する陣内大蔵牧師（東美教会）を講師に、配信コンサートとトーク、そして当日は青年との対談をオンラインで実施できました。特にコンサートはプロが録画編集してくださったので、非常にクオリティーの高いものになりました。

2021年度は写真家の桃井和馬氏を講師として、教会学校の分級や教会の集いでも使えるように、3回シリーズのスライド講義が作成され、配信されました。桃井さんのキリスト教体験、聖書から見る世界、そして平和を求めているの提言と、非常に意味深く印象的な内容でした。

昨年度は今年度の準備のため休止し、今年11月にいよいよ対面でU-29を開催することにしました。ここでまた新たな出会いが生まれることを願っています。

（蒲田新生教会牧師 大塩光）

祈りの課題

東京教区南支区

- コロナ禍による礼拝・諸集会の制約からの回復が力づけられるように。
- 支区活動が再開され、教会相互のつながりが強められるように。
- 教会付属施設が幼児人口減少の波を乗り越えることができるように。

郵便振替 0170-2-706861
「東京教区南支区」

東京教区西南支区

- これまでにこの「共に祈るために」のページで紹介した「使徒教会」「ペテル教会」「代官山教会」「祖師谷教会」のために。
- 敬愛する主任牧師を神さまの御元に送った千歳丘教会のために。
- そのほかそれぞれの課題を抱えている西南支区内の教会のために。



2019年11月、田園調布教会を会場に行われた「U-29」の集い